



Fuente: Periódico Granma.

Cacocum - Sobre la trascendencia de las nuevas decisiones adoptadas en el país asociadas al enfrentamiento a la COVID-19 y el papel que corresponde desempeñar a la población, desde la responsabilidad individual, se intercambió este lunes en la reunión del Grupo de trabajo del Gobierno para la prevención y el control del virus

Alentadores resultados muestra Cuba en el control de la COVID-19 desde hace varios meses. Actualmente son nueve las semanas en que, de manera consecutiva, se evidencia una disminución sostenida de los contagios, y cada vez son menos las personas que fallecen como consecuencia de la enfermedad o requieren hospitalización en las unidades de cuidados intensivos.

Ante esa realidad, y teniendo en cuenta los elevados niveles de inmunización que se han logrado, el país ha decidido ajustar su protocolo ante la dolencia, y modificar algunas de las medidas contenidas en el Plan Nacional de enfrentamiento.

Sobre la trascendencia de esas decisiones y el papel que corresponde

desempeñar a la población, desde la responsabilidad individual, se intercambió este lunes en la reunión del Grupo de trabajo del Gobierno para la prevención y el control de la epidemia, que encabeza el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

«El hecho de que se elimine la obligatoriedad del uso del nasobuco no quiere decir que nos descuidamos de todo», enfatizó durante el intercambio el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz.

No estamos aprobando la eliminación del nasobuco, sino la eliminación de su uso obligatorio -insistió-, de ahí la responsabilidad individual que asume cada persona a partir de este momento. Mantener la percepción de riesgo es fundamental, aun cuando tenemos un fuerte control del virus a partir de todas las medidas que se han adoptado, reflexionó.

Acorde con esas nuevas acciones que se pondrán en práctica, el Primer Ministro informó que este Grupo de trabajo pasará a sesionar semanalmente, y en ese contexto se realizará el balance de la situación epidemiológica de la semana, la marcha de la implementación de las medidas y, de manera general, se continuará el seguimiento a la enfermedad.

El resto de la nota en:
<https://www.granma.cu/cuba/2022-05-30/cuba-flexibiliza-su-protocolo-de-enfrentamiento-a-la-covid-19-e-insiste-en-la-autorresponsabilidad-30-05-2022-21-05-45>